

M. J. T.
CÁCERES.

Martes, 19 enero 2021, 08:41



«Volvemos a días difíciles de pandemia», reza un cartel colocado en el escaparate de un establecimiento de alimentación del casco viejo, en el que informa a sus clientes del nuevo horario. El repunte de casos de coronavirus de esta tercera ola ha vuelto a reactivar iniciativas surgidas la pasada primavera, cuando el virus golpeó con fuerza en la primera ola.

La asociación de vecinos Ciudad Monumental ha rescatado el proyecto destinado a prestar apoyo a familias o personas del barrio diagnosticadas con la enfermedad o en confinamiento «que carezcan de red de apoyo familiar». Una red de voluntarios, formada por 24 personas, se encarga de realizar labores como ir al supermercado a hacer la compra, pasarse por la farmacia a por medicamentos, tirar la basura, pasear a las mascotas o prestar acompañamiento telefónico. Durante la primera ola de la pandemia se atendieron a

más de 300 personas.

El colectivo ha repartido carteles por diferentes establecimientos del barrio en los que facilita los teléfonos de los voluntarios que hay disponibles en función de la zona. Los interesados deben llamar a los más cercanos. El mapa se ha estructurado en cuatro áreas: Intramuros, Santiago, Las Claras y Plaza Mayor.

Comentarios

MÁS NOTICIAS DE HOY



¿Me prestas la furgoneta?



La Junta anuncia esta tarde nuevas medidas para frenar los contagios